

Saint-Chély-d'Apcher : les randonneurs autour du Mont-Blanc



Le groupe réuni pour la photo souvenir.

Quatorze membres du club Rando Margeride-Aubrac sont partis sac à dos, courant du mois d'août.

Cette sortie trek de sept jours était attendue avec impatience pour les quatorze membres du club Rando Margeride-Aubrac qui sac à dos, sont parti courant du mois d'août autour du Mont-Blanc.

Après avoir bien peaufiné leur périple, le départ matinal de Saint-Chely les a menés sur une route touristique jusqu'à Megève. Dès le lendemain, le joyeux groupe a pris le tramway du Mont-Blanc au départ du Fayet.

Arrivés à la station de Bellevue, ils sont partis à l'assaut des cols du Tricot, du Bonhomme et de la Seigne, avec des dénivelés importants de 845 à 1 346 mètres parcourus sur trois jours.

Le quatrième jour, ils ont atteint le col Ferret, avec un dénivelé de 812 mètres, qui malgré tout leur a semblé facile, et le col de Balme, qui s'en suivait, avec 1 210 mètres de dénivelé positif leur est apparu comme une journée de quasi repos.

En raison des orages nocturnes et de la brume accrochée aux sommets, la dernière matinée de marche s'est transformée en une flânerie à la découverte de Chamonix, avant le retour, vers Saint-Chely, dans l'après midi. L'ensemble des participants s'est révélé enthousiaste par l'ambiance chaleureuse, cordiale, l'extrême solidarité entre eux et la parfaite organisation réalisée grâce à la compétence de Jean-Bernard, l'accompagnateur.

Sans aucun doute, ce trek restera gravé dans les annales du club, tant il a suscité l'enthousiasme et la satisfaction des participants.